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*昨年の 11月 29日 て替え推進委員会報告会で頂いた

今回、最初です。

部屋の大きさは、どうやつて決めるのか ?

建替えか、修繕・改修か決まってないので、部屋の大きさ・場所の選定は、とても重

要な事なのでみんなで話 し合い、良い方法を考えて行きたいと思います。

バ リヤフリーにして欲 しい。

建替えか、修繕・改修か決まってないので、どの様なバ リアフリーが良いか、

みんなで話 し合い、良い方法を考えて行きたいと思います。

ほかの団地で前例はあるのか ?参考になる例があれば教えて欲 しい。

同潤会アパー ト (新宿区)、 諏訪町住宅 (新宿区)、 国領住宅 (調布市 )

野毛山住宅 (横浜市)、 町田山崎団地 (町田市)、 他

建て替えが完了したマンション、団地は約 120件程度です。

日大の川岸教授に調査依頼をしたが位置づけはどうだつたのか ?

建替えと修繕を検討するのに必要な調査です。

アンケー トで賛成が過半数であつたので委員会を組織 したと思いますが、

住民のみなさんは、問題点を認識 しているので しょうか ?

建替えか、修繕・改修か決まってないので、これから、みんなで問題点を話 し合つて

いきたいと思います。

を 3回に分けて報告 させて頂 きます。
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